

Erwin Kessler erhebt Aufsichtsbeschwerde gegen Bundesamt (15.8.2006)

Der Thurgauer Tierschützer Erwin Kessler, Präsident des Vereins gegen Tierfabriken (VGT), hat eine Aufsichtsbeschwerde gegen das Bundesamt für Veterinärwesen (BVET) erhoben. Kessler stört sich daran, dass im Rahmen der geplanten Totalrevision der Verordnung über die Ein-, Durch- und Ausfuhr von Tierprodukten das bisher geltende Verbot für Internationale Tiertransporte auf der Strasse durch die Schweiz gestrichen werden soll. In diesem Zusammenhang hat das Bundesamt für Veterinärwesen nach Meinung von Erwin Kessler mehrere Amtspflichtverletzungen begangen.